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Цель. В статье анализируется уголовно-исполнительное и иное законодательство с целью выявления различ-
ных организационно-правовых проблем осуществления профилактики эпидемий среди осужденных к лишению 
свободы, в том числе в части обеспечения карантина. Методология: в статье использованы методы индукции, де-
дукции, сравнительно-правовой, логический, анализа документов, системно-структурный и др. Выводы. Ввиду 
того, что уголовно-исполнительное законодательство регламентирует лишь в общих чертах и только отдельные 
вопросы профилактики инфекционных заболеваний среди осужденных к лишению свободы, формулируется 
ряд направлений его корректировки. В частности, обосновывается необходимость решения следующих проблем: 
«карантинное отделение» является помещением, где содержатся все вновь прибывшие осужденные, а не «каран-
тином» в общепринятом медицинском значении этого термина, роль которого фактически выполняет медицин-
ская часть исправительного учреждения (и отчасти больница); УИК РФ вообще не использует термин «каран-
тин»; недостаточно регламентировано правовое положение инфекционных больных осужденных, в том числе по 
соблюдению режима лечения, а также при их содержании в лечебно-профилактических и лечебных исправитель-
ных учреждениях; не применяется обязательное лечение больных осужденных в случае выявления многочислен-
ных инфекционных заболеваний, не указанных в ст. 18 УИК РФ, но представляющих эпидемическую опасность 
для окружающих; эпидемия не является непосредственным основанием введения режима особых условий в ис-
правительном учреждении и т.д. Научная и практическая значимость. В статье рассматриваются теоретические 
проблемы профилактики эпидемий среди осужденных к лишению свободы и выявляются недостатки уголовно-
исполнительного законодательства в изучаемой сфере, в том числе в части обеспечения карантина
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Purpose. The article analyzes the criminal Executive and other legislation in order to identify various 
organizational and legal problems of preventing epidemics among those sentenced to imprisonment, including 
in terms of ensuring quarantine. Methodology: the article uses methods of induction, deduction, comparative 
legal, logical, document analysis, system-structural, etc. Conclusions. In view of the fact that the criminal 
Executive legislation regulates only in General terms and only certain issues of prevention of infectious diseases 
among those sentenced to imprisonment, a number of directions for its correction are formulated. In particular, 
the need to solve the following problems is justified: a “quarantine ward” is a facility where all newly arrived 
convicts are held, not a “quarantine” in the generally accepted medical meaning of the term, which is actually 
the medical part of the correctional facility (and in part, the hospital); the PEC of the Russian Federation does 
not use the term “quarantine”; not regulated the legal status of convicted persons suffering from a communicable 
disease, including for treatment adherence, as well as their content in the medical-prophylactic and therapeutic 
correctional facilities; not applicable compulsory treatment of sick prisoners in case of detection of numerous 
infectious diseases, are not specified in article 18 of the penal enforcement code, but representing epidemic 
danger to others; the epidemic is not a direct base of introduction of the mode of special conditions in correctional 
facility, etc. Scientific and practical significance. The article deals with theoretical problems of preventing 
epidemics among those sentenced to imprisonment and identifies shortcomings of the penal enforcement 
legislation in the studied area, including in terms of ensuring quarantine
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